

Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt organisatorische Änderungen im Winterdienst bekannt. Im übrigen verweist er auf drei Bürgeranregungen hierzu und schlägt vor, diese zunächst bis 2012 zurückzustellen, um die Erfahrungen aus der Umorganisation abzuwarten. Gegen die Vorgehensweise ergibt sich im HA kein Widerspruch.

Einzelheiten zur Umorganisation ergeben sich aus der als **Anlage 1** beigefügten ausführlichen Presseinformation, Einzelheiten zu Inhalt und Vorgehensweise zu den Bürgeranregungen aus dem als **Anlage 2** beigefügten Vermerk.